
“Siamo convinti che il collegamento
A2-A13 sia essenziale per lo sviluppo
sociale, turistico ed economico della
nostra regione”. Lo ribadisce il Munici-
pio di Locarno nel messaggio sulla revi-
sione del Piano regolatore del Piano di
Magadino, recentemente licenziato.
Pur non essendo un tema che viene
esplicitato nei documenti del Piano re-
golatore, l’Esecutivo comunale ha rite-
nuto fondamentale nuovamente sotto-
lineare l’importanza che il collegamen-
to con l’autostrada riveste per la città e
per la regione intera.

“È infatti fondamentale – afferma fra
l’altro – poter adeguatamente garantire
l’allacciamento della regione all’asse
nord-sud, ed in questo senso abbiamo
sempre sostenuto le opzioni più ponde-
rate per la concretizzazione di questo
importante obiettivo strategico da cui
dipende la nostra possibilità di svilup-
po su scala regionale”.
Il Municipio cittadino pertanto “sostie-
ne fermamente l’inserimento di questo
collegamento nella rete delle strade na-
zionali ed attende che le istanze federa-
li si esprimano sul progetto sviluppato

dal Cantone, indicando la variante più
idonea”. “Per questo motivo – aggiun-
ge – non nascondiamo la nostra preoc-
cupazione a fronte delle affermazioni
apparse sulla stampa in merito ai tem-
pi e alla modalità di finanziamento del
progetto. Riteniamo infatti basilare che
un’opera di primaria importanza per la
nostra regione quale il collegamento
autostradale, non sia ulteriormente
ostacolata e possa finalmente concre-
tizzarsi. In tal senso siamo pronti a so-
stenere le azioni del governo per otte-
nere da Berna le necessarie garanzie

per una realizzazione in tempi ragione-
voli del raccordo A2-A13. In questo pos-
siamo contare sul sostegno della Com-
missione intercomunale dei trasporti
del Locarnese e Vallemaggia (Cit) e, ci
auguriamo, di tutti i Comuni della re-
gione che dovrebbero dimostrarsi vera-
mente compatti per difendere gli inte-
ressi del Locarnese”.

Collegamenti ferroviari

Infine, sempre in tema di mobilità, il
Municipio di Locarno pone natural-

mente l’accento anche sulla compo-
nente ferroviaria che merita di essere
sostenuta, “anche e soprattutto in vista
delle prossime scadenze legate alle
nuove infrastrutture che garantiranno
dei collegamenti ferroviari veloci ed ef-
ficienti”.
“Pensiamo in modo particolare – rileva
in conclusione della sua presa di posi-
zione – alla creazione della bretella di
allacciamento verso Lugano e al rad-
doppio del binario ferroviario fino a Ca-
denazzo, opere attese entro la fine del
decennio”.
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